

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
18/06/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	16	2	SEMINARIO REUNIO A EXPERTOS EN INFRAESTRUCTURA

PARTICIPÓ SERGIO BAERISWYL

Seminario reunió a expertos en infraestructura

La institucionalidad para una política de infraestructura de nueva generación en la Región del Bío Bío fue tema de debate para los expositores que asistieron al seminario "Regionalización de Políticas de Infraestructura", organizada por la facultad de Arquitectura y la Dirección de Relaciones Institucionales de la Universidad del Desarrollo.

El encuentro, que contó con la presencia del Premio Nacional de Urbanismo, Sergio Baeriswyl, convocó a un panel compuesto por diversos especialistas en la temática.



Pablo Allard, Ángeles Toro, Sergio Baeriswyl y Pablo Altikes.



Ignacio Celis y Camila Barraza.



Edison Hormazábal y Cristian Duarte.



Luis Eduardo Escobar, Héctor Díaz y Rodrigo Sáez.



Christian Rauld y Francisco Romero.



Daniela Cáceres y Gina Vásquez.



Ignacio Pereira y Felipe Vega.



Karina Cid y Gonzalo Serce.